



Agenda Informativa

(Lunes, 29 de noviembre de 2021)

- **11:00 horas**

Punto informativo del Comité Ciudadano anti-SIDA de Asturias. Plaza de España

El concejal de Participación Ciudadana, Jorge Luis Suárez, y la presidenta del Comité Ciudadano anti-Sida del Principado, Loli Fernández Horcajo, presentan las actividades con motivo del Día Mundial de Acción frente al VIH y el SIDA.

Otras actividades

Cierre temporal de la sala infantil de la Biblioteca Bances Candamo

A partir de hoy lunes, 29 de noviembre, y hasta nuevo aviso, la sala infantil de la Biblioteca Bances Candamo, en la Casa de Cultura, permanecerá cerrada debido a la instalación de mobiliario nuevo y a la reorganización de los fondos bibliográficos. Se podrán devolver los materiales prestados en la sala de préstamo de adultos.

Teatro en Los Canapés: 'Gala Fin XV Muestra de Teatro Amateur'

- **19.00 horas**

Teatro del Centro Sociocultural Los Canapés (C/ La Concordia, 3)

Con una Gala Fin de Muestra se cierra la programación del certamen de Teatro Amateur. Desde el pasado mayo han tenido lugar doce representaciones con la presencia de las principales compañías asturianas de teatro amateur. Un público de todas las edades ha podido disfrutar de forma gratuita del teatro.

La XV Muestra de Teatro Amateur de Avilés está organizada por la concejalía de Cultura de Avilés, a través de la Fundación Municipal de Cultura y con la colaboración de FETEAS (Federación de Grupos de Teatro Amateur del Principado de Asturias).

Día Mundial de Acción frente al VIH y el SIDA

- **De 10:00 a 13:00 horas**

Plaza España

Se situará un espacio informativo y preventivo del Comité Ciudadano Anti-SIDA del Principado (CCASiPA), con una mesa y una furgoneta, que será un punto donde la ciudadanía podrá consultar dudas, recoger tanto información en papel, como preservativos y otros materiales de prevención. Además de ser un punto de realización de la prueba del VIH.

Por otra parte, el Ayuntamiento de Avilés colocará en torno a 200 lazos rojos en distintas zonas de la ciudad, particularmente cerca de los centros de educación secundaria que permanecerán hasta el 5 de diciembre.



Actividades del Día Internacional de Eliminación de la Violencia contra las Mujeres

- **17:30 horas**

Factoría Cultural

Taller "Humor y género en el aula", a cargo de Virginia Imaz: payasa, cuentera y formadora. Ganadora del premio Emakunde 2017 por su trayectoria en las artes escénicas a favor de la Igualdad de Oportunidades fundadora del grupo de teatro Oihulari Klown. Se trata de una actividad programada por la Asociación La Trébede con la colaboración de la Concejalía de Igualdad.

Talleres alumnado de Primaria

612 escolares de 10 colegios avilesinos participarán, entre el 3 de noviembre y el 1 de diciembre, en las actividades de sensibilización ofertadas a los centros educativos por la concejalía de Igualdad en el marco del 25 de noviembre, Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer. Se trata de talleres gratuitos dirigidos a alumnado de 5º y 6º curso de Educación Primaria.

Talleres gratuitos para mujeres de la Concejalía de Igualdad

- **17:00 a 19:00 horas**

Casa de Encuentros de las Mujeres. (Edificio Fuero. C/ Fernando Morán, 26)

"Mujeres en diferentes culturas, coetáneas y diversas"

Contenidos: un viaje por la diversidad cultural y el empoderamiento de mujeres en un recorrido por España, Mongolia, Etiopía, Namibia, Jordania, Canadá, Perú y Benín. Taller impartido por Luz María Rodríguez. Talleres solo para las mujeres inscritas.

Fechas: lunes del 4 de octubre al 29 de noviembre. Modalidad presencial, 16 horas.

XVIII Campeonato de Asturias de Billar "Cuadro 71 / 2"

- **17:00 horas**

Centro Asturiano de La Habana (C/ La Fruta, 24)

Organizado por el Centro Asturiano de La Habana de Avilés y patrocinado por el mismo club con la colaboración de la Fundación Deportiva Municipal (FDM).

Horarios: de lunes a jueves a las 17:00, 18:30 y 20:00 horas. El viernes, semifinal a las 16:30 horas y la final a partir de las 18:30 horas.

"Conversaciones en inglés"

- **17:00 - 18:00 horas**

Parque Ferrera. Kiosco de la música.

Se trata de una iniciativa concebida por el joven holandés Marten Reinstra, que desarrolla su proyecto de voluntariado europeo en Avilés bajo la coordinación de la Oficina de Movilidad Internacional Juvenil "Europa Aquí".

Las personas que quieran participar pueden inscribirse a través de un mensaje privado en la cuenta de Instagram @elpatioaviles.



Una vez inscritas, deberán realizar una sencilla prueba de nivel a través de una grabación de audio, con el objetivo de asegurar que cuentan con el mínimo nivel de inglés necesario para participar en la actividad.

Inscripciones para cursos gratuitos en la Factoría Cultural

29 de noviembre último día

"Mujeres a escena: Atrezo, vestuario y maquillaje", "Mujeres a escena: Teatro musical", y "Aprendizaje de oficios en el cine". Los dos primeros están dirigidos a cualquier mujer que, sin necesidad de conocimientos previos, tenga inquietud por la materia. Mientras que el tercero está inicialmente reservado a mujeres desempleadas en riesgo de exclusión social.

Las solicitudes se pueden tramitar a través del número de teléfono 985 548 617; presencialmente, en las instalaciones de la Factoría Cultural de Avilés (Avenida de Portugal, 13); o mediante correo electrónico a la dirección ssanchezp@aviles.es, facilitando nombre y apellidos, localidad de residencia, número de teléfono y número del documento nacional de identidad.

Las interesadas en inscribirse en el curso "Aprendizaje de oficios en el cine" deben indicar, además, su perfil dentro de los supuestos de riesgo de exclusión social.

La Factoría Cultural organiza estos nuevos cursos en colaboración con la Federación Española de Universidades Populares, a través del proyecto estatal *IRPF: 2020*.

Toda la información sobre contenidos e inscripciones en la página web del Ayuntamiento de Avilés:

<https://aviles.es/w/los-oficios-relacionados-con-las-artes-esc%C3%A9nicas-centran-tres-nuevos-cursos-gratuitos-de-la-factor%C3%ADa-cultural?redirect=%2F>

Matriculación actividades extraescolares

Hasta el 30 de noviembre

Las actividades extraescolares comenzarán el día 3 de noviembre y se desarrollarán hasta el 23 de diciembre de 16 a 18 horas ofreciendo un programa, propuesto por los propios Centros Educativos que incluye actividades culturales y deportivas y retoma las competiciones. Las familias interesadas podrán inscribir a las y los menores hasta el 30 de noviembre, teniendo en cuenta que el precio por actividad y participante viene determinado por las horas efectivas que contrate sin que sea necesario contratar todo el trimestre. Dadas las circunstancias particulares generadas por la COVID, no se permitirán cambios de grupo como en anteriores ocasiones.

Las bases, programación, precios, forma de matriculación y toda la información esta disponible en la página web del Ayuntamiento de Avilés en el enlace:

<https://sedeelectronica.aviles.es/PublicacionTabs.aspx?tab=20&id=15654&t=OC&x=QbGpmzc1SplhEcD4GyjXzw>



Exposiciones

Demostrador de soluciones innovadoras para el comercio

Hasta el 14 de diciembre

- **13.00-14.00 horas**

Espacio Maqua (C/ La Cámara, 23)

Exhibición sobre el demostrador de soluciones innovadoras para el comercio. Se trata de una muestra dirigida a las personas que están al frente de los comercios de Avilés para enseñarles aplicaciones tecnológicas de usos concretos y tangibles, de rápida implantación, relacionados especialmente con la alimentación, la moda, la óptica y el sector inmobiliario.

Aquellas personas que deseen una visita guiada al demostrador de soluciones tecnológicas para el comercio contacten con rafael.rodriguez@fundacionctic.org

'Peregrinos: un Camino interior'

Hasta el 9 de enero

Antigua Pescadería (Plaza Santiago López)

Una selección de 20 fotografías de entre las más de 1.200 tomadas por el fotógrafo José Mata en el propio Camino de Santiago durante varios años. A él trasladó su estudio, y desde él abordó a los peregrinos y peregrinas de todo el mundo que lo recorren con infinidad de motivaciones, inmortalizando su paso y sus vivencias personales.

La muestra ofrece al espectador participar de las vivencias y motivaciones de cientos de peregrinos que se adentran en dos caminos: el religioso, por un lado, y el personal que discurre dentro de cada persona que se inicia en su recorrido, quizá con la intención de que confluyan en uno que les lleve a un destino de conocimiento personal más profundo.

31ª Muestra de Artes Plásticas del Principado

Hasta el 30 de noviembre

Casa de Cultura

La exposición incluye obras de Andrea Rubio, ganadora del Premio Asturias Joven de Artes Plásticas, y de los creadores asturianos Pablo Casanueva, Sofía Hurtado, Pablo López, Mario M. Martínez; Pablo Pons Heres y Claudia Riesgo. Al certamen concurren creadores residentes en la comunidad o descendientes hasta segundo grado de emigrantes, cuya edad no supere los 35 años.

Andrea Rubio (Mieres, 1990) conecta de forma directa su obra con su labor como educadora artística y expresa la crítica al aprendizaje por imposición o la anestesia para percibir en varias piezas de fuerte impacto.

De lunes a sábado, de 9.00 a 14.00 y de 16.00 a 21.00 horas. Domingos y festivos, de 9.00 a 14.00 horas.

"Cervantes en la cinta del tiempo"

Palacio de Valdecarzana (C/ del Sol, 1)



Hasta el 9 de diciembre

En el marco de las sextas Jornadas Cervantinas de Avilés se ofrece un recorrido por 150 años de historia de la fotografía centrada en la figura universal de Don Quijote de La Mancha y en su representación en artes como el cine o el teatro. La muestra está producida por el Museo Casa Natal de Cervantes, en la Comunidad de Madrid y comisariada por Lucía Laín.

Gira en tres ámbitos diferentes: homenajes y lugares cervantinos, las artes escénicas y el mundo del cine, visto desde los objetivos de fotógrafos como Laurent, Martínez Sánchez, Kaulak, Alonso o Wunderlich, pasando por los maestros del fotoperiodismo del primer tercio de siglo, la posguerra y la transición, como fueron Cortés, Alfonso, Campúa, Santos Yubero y Portillo, enlazando con trabajos más recientes en formato cinematográfico o teatral, todo ello en torno al Quijote.

De lunes a viernes, de 11:00 a 14:00 h y de 18.00 a 21:00 h.